

La Acción Católica al pie de la Cruz

Sobre la cumbre del Olgoto, cargada de maldiciones, odios y blasfemias, se elevan tres cruces, firmes, ehlistes; dos de ellas indiferentes a la multitud; la del centro, blanco de todos los reñcores, toca firme en que se quebran las alas encrespadas de todas las pasiones de aquella multitud delirante.

El drama sublime de la obra redentora sobre ya la página final de su último capítulo con la muerte de Dios-Hombre.

La sangre divina de Jesús, desde la fuente de su Corazón santísimo, brota a través de todas las legas numerosas de su cuerpo, en siembra copiosa de perdón sobre la tierra.

En aquella tarde, cargada de terribles presagios, como aurora de paz, del estado abisno del Divino Moribundo, surge la Iglesia como congregación de los fieles cristianos, dirigida por la Jerarquía, con el primer sacrificio, cruento y propiciatorio, de Jesús: Sacerdote y Hostia.

¿Podemos ver en aquel momento la colaboración sealar en aquella primera función sacerdotal?

¿Puede la Acción Católica considerarse, de algún modo, representada por algún personaje al lado de la Cruz redentora?

Es propio del apóstol de la Acción Católica confesar a Cristo, cuando el mundo le niega; seguir a Jesús, cuando sus enemigos le persiguen, sin que en aquella confesión, o en este samiar del ás de Jesús, puedan ser obstáculo ni los peligros, ni los odios, ni la misma muerte.

Pues San Juan, en el versículo 25 del Capítulo XIX de su Evangelio, nos dice: «Estaban al mismo tiempo junto a la cruz de Jesús su madre y la hermana o parienta de su madre, María, mujer de Cleofás, y María Magdalena».

Jesús ha sido negado por los judíos con aquel blasfemo grito de sus pontífices: «no tenemos más rey que el César» (S. Juan XIX 15); ha sido perseguido hasta clavarse en la Cruz; pero para confesarlo hasta el fin y seguirle hasta recoger su último suspiro, al pie de la Cruz, están las tres primeras apóstoles seáares: María, la dolorida madre de Jesús, pura e inmaculada, en la grandeza de su dolor sin límite; María Magdalena, la pecadora arrepenida y perdonada por Jesús, que trocó en fuego de amor por Cristo el volcán de sus anteriores pasiones; la menos conocida María, de Cleofás; como si las tres representaran las almas apóstólicas desde sus albores entrgadas al amor de Cristo; las que le ofendieron mucho, pero le amaron aún más, y el resto de las almas, menos finas en su primera y total entrega y también menos apasionadas por carecer del ardor de una rotunda conversión.

Por eso aquellas santas y piadosas mujeres, que confesaron a un Cristo Crucificado y siguieron a Jesús hasta el mismo Calvario, merecieron la dicha de oír, con el discípulo amado, aquella dulcísima palabra: «Tengo sed» (S. Juan XX 28), que es la consigna de todo apóstolado. Jesús, con los labios abrasados por la fatiga, el cansancio y la pérdida de sangre, entrebre su boca, levanta su pecho en

un suspiro de amor, mientras llava a las puertas de aquellos corazones fieles con aquel último deseo de su amante Corazón: Tengo sed de almas, dice al recién consagrado sacerdote San Juan y en él a todos los sacerdotes; tengo sed de almas, dice a las tres Marías seáares, y en ellas a todos los apóstoles de la Acción Católica.

Los enemigos de Jesús, a veces, no se conforman con perseguirle, no les basta negarle; se enfrentan con él, y le injurian, le blasfeman, le maldicen.

Entonces el apóstol, santamente indignado, sale a la defensa de Jesús y de sus labios brotan recriminaciones que luego se transforman en palabras de perdón cerca de Jesús.

Pues en el Calvario fueron crucificados con Cristo dos ladrones, y uno de ellos «blasfemaba contra Jesús, diciendo: Si tú eres el Cristo, sálvate a tí mismo y a nosotros. Mas el otro le respondía, diciendo: ¿Cómo, si tú a tu temes a Dios, estando como estás en el mismo suplicio? Y nosotros, a la verdad, estamos en él justamente, pues pagamos la pena merecida por nuestros delitos, pero éste ninguna mal ha hecho. Decía después a Jesús: Señor, acuérdate de mí cuando hayas llegado a tu reino. Y Jesús le dijo: En verdad te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.» (San Lucas, XXIII 39-43).

Como alma apóstólica, encendida de amor a Jesús, se revela en el Calvario la del buen ladrón, cuando increpa a su compañero de suplicio por las blasfemias que éste dirige contra Jesús.

Por eso mereco oír de aquellos labios, cuando la vida en ellos se extingue, aquellas consoladoras palabras de «hoy estaré contigo en el paraíso».

Otros dos personajes seáares intervienen en la Pasión: José de Arimatea y Nicodemo, que, muerto Jesús en la Cruz, rompen por todo respeto humano, obtienen de Pilatos el cuerpo de Jesús, le embalsaman con especias aromáticas, le amortajan con lienzos, según la costumbre judía, y le encierran en el sepulcro.

Representaciones también del apóstol de Acción Católica que, por encima de todo respeto humano, fija su vista sólo en Jesús, le cubre con la flor de sus virtudes, le envuelve en el aroma de sus sacrificios y le entroniza en su propio corazón, para luego llevarle a los demás hombres.

¡Qué tres ejemplos para los miembros de la Acción Católica!... ¡Cuántas enseñanzas para los modernos apóstoles de la Acción Católica!... ¡Cuánto tenemos que aprender, precisamente al pie de la Cruz, en el monte Calvario!...

José M.ª Martín Sampedro,
Presidente de la Junta Diocesana de Acción Católica de Avila

Auxilio a Poblaciones Liberadas te pide un donativo en favor de los que todo lo perdieron bajo el poder rojo, me regalas tu aportación!

Llevaba a cabo vuelos para un reportaje cinematográfico

MADRID.—A medio día de ayer, en el campo de aviación de Orifón, varios cineastas alemanes estaban tomando vistas de la actuación de nuestros aviadotes, en la cual tomaba parte el as de la Aviación española, García Morato.

Este había hecho algunos vuelos con esa. Después tomó un «Rota», y al intentar despegar, el aparato dió una vuelta de campana. El glorioso aviador quedó destrozado.

El estáver ha sido traído a Madrid, y la espilla ardiente se ha instalado en la planta baja del Círculo de Bellas Artes. Allí acudieron el general Kindeán y la familia del glorioso héroe.

Esta noche o mañana a primera hora se dará permiso para que el pueblo de Madrid acuda a rendir el último homenaje al aviador que tantas glorias cosechó desde la fecha del 18 de julio de 1936 hasta que la guerra ha sido acabada.

MADRID.—Mañana, a las once, se verificará el entierro del comandante laureado García Morato. Las entidades y Organizaciones Juveniles han cursado avisos a todos los ayuntamientos para que concurren al sepelio, que promete ser una imponente manifestación de duelo.

Muere en un accidente de automóvil el Rey del Irak

BAODAD.—El Rey Ghazi ha muerto a consecuencia de un accidente de automóvil, ocurrido a media noche. Su sucesor es el Emir Faical, de cuatro años.

BAODAD.—Se ha sabido que el coche en el que encontró la muerte el Rey Ghazi, iba conducido por su real propietario.

Cuando regresaba al Palacio fué a chocar por causas desconocidas, contra un poste telegráfico. El Rey sufrió la fractura del cráneo y falleció pocos minutos después.

El entierro se celebrará mañana. El Rey Ghazi nació en La Meca, el día 12 de marzo de 1912 y era unigénito del Rey Faical Ibn Hussein.

Fuó coronado en Bagdad, el 8 de septiembre de 1933.

El hecho más saliente de su reinado es la proclamación de independencia del país y la firma de una alianza entre el Irak y la Gran Bretaña; estos acontecimientos han modificado considerablemente las relaciones entre los dos países.

BAODAD.—El príncipe heredero, Faical, ha sido proclamado rey con el nombre de Faical II.

El príncipe Abdull Ilah ha sido nombrado regente. El Consejo de ministros ha decidido ejercer los derechos del soberano hasta la solución de la regencia por Asamblea nacional.

Al mismo tiempo, el Consejo de ministros ha proclamado un luto nacional de cuarenta días.

La muerte del Rey ha causado gran consternación, no solamente en el Irak, sino en todos los demás países árabes. De todas partes llegan testimonios de pésame, habiendo el Gobierno sirio dado la orden de izar las banderas a media asta como asimismo el Gobierno de Transjordania.

Los funerales tendrán lugar el miércoles y los restos del monarca serán transportados al mausoleo real.

El nuevo Presidente de la República francesa será elegido hoy

Parece que será reelegido el actual Presidente Lebrun

VERSALLES.—Mañana tendrá lugar la elección de Presidente de la República. Los servicios de orden estarán prestados por 10 000 guardias móviles y 3 000 soldados, que cubrirán la carretera.

Todos los detalles concernientes a las medidas de vigilancia adoptadas han corrido a cargo del prefecto del Sena y del director de Policía del Estado. Además, un escuadrón de kúares de Rambouillet escoltará el coche presidencial. Caso de que Mr. Lebrun resulte reelegido, se simplificarán notablemente las formalidades de protocolo.

Existe el precedente de M. Grevy, que hace cincuenta y dos años fué reelegido para la Presidencia.

En la votación intervendrán 613 miembros del Congreso y 311 del Senado.

PARIS.—La prensa recibe con gran satisfacción la decisión de Lebrun, de presentar nuevamente su candidatura a la Presidencia de la República.

Excepción hecha de los periódicos marxistas y comunistas, es general en la prensa el elogio del gesto de Lebrun, hecho—dicen—en momentos en que la situación política exterior exige estabilidad y firmeza en todos los aspectos de la vida nacional.

Los medios competentes calculan que Lebrun obtendrá en la primera vuelta una mayoría de unos 550 votos.

La prensa comunista y marxista había de una «maniobra» de gran envergadura de la camarilla de Daladier y se extiende en consideraciones sobre la oportunidad de la reelección del actual Jefe de Estado.

PARIS.—El ex Presidente de la Cámara, Fernand Bouisson, ha co-

Un elogio de Radio Nacional al matagrado piloto

Radio Nacional de España dijo anoche en su emisión de conmemoración de los Crídos: Rafael Sánchez Mezas, consejero nacional, va a conmemorar, como un triste y glorioso símbolo que el día ofrece, la muerte del as de la aviación nacional, García Morato. Sea esta nuestra conmemoración de hoy.

«Españoles, García Morato, el as de ases de la gloriosa aviación española, ha caído en tierra en la victoria, en la plenitud de la victoria, bajo un cielo que é recorrió radiante de gloria. Ha caído ensayando un vuelo invertido a ras de tierra, como si descendiese de su heroísmo para recordar en un juego sus miles de proezas. Ha muerto como había vivido, puro y cristiano, siendo el vencedor de todas las potencias diabólicas del aire, caballero sobre la cruz hispánica, corazón de la madre patria, incomparable esperanza de Imperio. Con el ardor y el orden de su ejemplar capitania, era la cha acerada de la España nueva, de gran historia de hierro que restituía a la tierra patria la cristiandad de su suelo con sus proezas. Es triste cerrar los ojos antes de ver cumplidos los ideales soñados, pero triste es que cuando ya el sol se levanta sobre el Imperio español, se cierren los ojos.

Que la Virgen de España, que la lamaculada del grande azul del Imperio, le acija en el azul de los azules, en la primavera eterna con una sonrisa española. ¡Arriba España! ¡Viva España!

El servicio de trenes con Madrid

MADRID.—Mañana o pasado, lo más tarde, llegará el tren a la estación del Norte. Debe recordarse que veinticuatro horas después de ser liberada la capital entraron los trenes en la estación del Mediodía.

La hora de verano

BURGOS.—La hora de verano será introducida en España a partir del 15 de abril. Esta se adelanta en una hora, y permanecerá en vigor hasta el día 7 de octubre.

La crisis belga

El rey Leopoldo ha iniciado las consultas

BRUSELAS.—El rey Leopoldo ha iniciado hoy las consultas para la formación de nuevo Gabinete.

Ha recibido en primer lugar, al presidente del Consejo, Pierlot, que presidirá a continuación una reunión del Consejo.

Los medios políticos opinan que las negociaciones no terminarán hasta después de las fiestas de Pascua y que el monarca encargará a Pierlot de formar Gabinete, de composición tripartita, a base de católicos, socialistas y liberales.

Si los socialistas se niegan a formar parte del mismo, se procurará constituir otro católico liberal.

Se cree que si fracasa Pierlot se dará el encargo al ex ministro de Defensa nacional Deveze, actual candidato a la cartera del Exterior.

municado esta tarde que retira su candidatura a la Presidencia.

La elección, que tendrá lugar mañana, miércoles, será, en esta forma, mucho más simple, y en los círculos parlamentarios se cree que Lebrun será votado nuevamente Presidente por más de 500 votos ya en el primer escrutinio.

3 Minutos de Religión

LUNES SANTO

Todos estos días de esta semana estuvo viniendo Jesús clara y patentemente a la Ciudad de modo que nadie dijese ni creyese que estaba escondido y temeroso.

Así, pues, el lunes a la misma salida de Betania y por el mismo camino que el Domingo de Ramos vino a Jerusalén.

Caminaba y sentía hambre. Y subiendo la cuesta hacia Jerusalén miró alrededor y vió una higuera a la vera del camino llena de hojas. Fuese a ella, la registró y no halló ni un higo siquiera; porque no era tiempo de higos. Pero Jesús, que en estos días todo lo hacía para explicar la ingratitude del pueblo, quiso hacer a aquella higuera símbolo de su pueblo y dijo: De hoy en adelante nadie coma fruto de tí, que nunca nazca en tí nada.

Y sus discípulos le oyeron en silencio. Y pasaron adelante.

Llegaron a Jerusalén y Jesús se fué al templo donde había mucha gente. Y vió lo que sucedía muchísimas veces, una multitud de negociantes vendiendo victimas para el sacrificio y objetos de devoción, y cambistas de moneda que facilitaban a cambio sicles y medios sicles cobrando caro y haciendo mucho negocio sin duda a favor de los sacerdotes que llevaban todo el mercado. Jesucristo, con gran severidad y su propia, comenzó a volcar por el suelo las mesas de los cambistas y los puestos de los vendedores y a arrojar a todos los mercaderes fuera del templo, sin dejar entrar ni pasar a nadie.

Y decía: Y está escrito que en mi casa es casa de oración para todas las gentes. Y vosotros la hacéis cueva de ladrones.

Dura era la represión; pero no se atrevieron a contradecirle. Al contrario el pueblo le alababa y decía: tiene razón.

Los príncipes y sacerdotes, viendo todo desde aparte, se indignaban y trataban entre sí cómo acabarían con él.

Jesucristo enseñó muchas cosas en el templo y todos le escuchaban suspensos. Pero no se sabe lo que les enseñó Jesús en este día.

Llegada la tarde, al anochecer, se retiró Jesús de la Ciudad, como todos estos días fácil es que al retirarse, y antes de pasar a Betania, fuese al Huerto de Getsemani a orar un rato como solía hacerlo frecuentemente, en aquella granja de amigos suyos que estaba en el valle del Cedrón y al paso para Betania. Los príncipes y fariseos estaban comprometidos; querían deshacerse de Jesús, pero no sabían cómo, porque el pueblo estaba muy entusiasmado de Cristo.

Y así paró el lunes.

Cuestión con los Fariseos. Vino el miércoles como los días anteriores a Jerusalén y al Templo.

Este día viendo que no le preguntaba nada preguntó él a los fariseos como David dice que el Mesías sería su hijo, y en otra parte le llama su Señor. No supieron responderle.

Maldiciones a los escribas y fariseos. Entonces dirigiéndose a sus discípulos les dijo que no imitasen a los escribas y fariseos y luego vuelto a los mismos escribas y fariseos les dijo cara a cara los más terribles improperios que se pueden decir.

El ochavo de la viuda. Después sentado junto al gazofilacio al pasar la viuda que de su pobreza echó un ochavo al cepillo la alabó delicadamente. Visita a los gentiles. Vinieron unos gentiles y presentados por Felipe saludaron al Señor y una vez como un trueno dijo: Ya te he glorificado y otra vez te glorificaré. Jesucristo dijo delante de todos que le daba la hora en que sería crucificado y entonces iría a todo el mundo. Dijo a los fariseos que se aprovechasen mientras tuvieran luz y se fué de ellos. Y salió del Templo y de la Ciudad ya para siempre.

Salida del Templo. Al salir los discípulos le llamaron la atención de la magnífica construcción del maravilloso templo. Maestro mira qué sillares... de todo eso no van a quedar piedra sobre piedra. Predicción del fin de Jerusalén. Y subiendo después de pasar el Cedrón por el Monte Olivete le preguntaron cuándo sucedería el fin de Jerusalén y del mundo y Jesús se lo explicó. Así como también el juicio final. Dos parábolas. En esta explicación del fin del mundo y de Jerusalén interpuso la parábola de las diez vírgenes y la parábola de los talentos. El contrato de Judas. Lo más notable de este día fué el contrato de Judas, que se hizo en miércoles, por lo cual este día suele ser de penitencia y de ayuno.

Los príncipes, despedido Jesús se reunieron en casa de Caifás, y determinaron apresar y matar a Jesús, pero no en Pascua por temor a la plebe. Casi a la misma hora estaba Jesús diciéndole a los discípulos sabéis que pasado mañana es Pascua y yo seré entregado para ser crucificado. Y así también al mismo tiempo se presentaba Judas (partido de sus compañeros) al Sanhedrin y le decía: ¿cuánto me distas si os entrego a ese hombre? Treinta argenteos. Pues, yo os lo entregaré.

Entonces Judas fué a comprar el cordero pascual para el día siguiente y luego a reunirse con Jesús y los otros apóstoles que ya habían salido para Betania.

Remigio Villarino, S. J.

Los primeros pagos del Subsidio Familiar

Mientras en España se realizaban los pagos del Subsidio Familiar, por las empresas en el Régimen autorizado y por las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares en el común, el Caudal lo consignaba en Burgos, la vigencia del plazo de pago, efectuándolo por sí mismo a los matrimonios de familia más numerosa, convocados en su residencia.

Se señaló el 1 de Marzo la iniciación del plazo para las empresas autorizadas a la administración y en la primera decena del mismo mes para las Delegaciones de la Caja Nacional.

En las mismas fechas ha tenido lugar. Las empresas en el momento de satisfacer los sueldos y salarios devengados por sus trabajadores en el mes anterior, y las Delegaciones en el último día de la primera semana comenzada en Marzo.

La Ley, había concedido tres meses para la implantación del Régimen que estableció, pero el precepto que normaba los plazos hubiera tenido que modificarse en una prórroga forzosa, si elevadas razones de índole social y espiritual no hubieran comprimido el esfuerzo y acelerado el trámite.

Esta ajustada aplicación y exacto desarrollo, si no mueve a la sorpresa sí lleva a la admiración.

Predicir tan voluminosa tarea en plazo tan breve, supone una amplia confianza en los medios—personales y materiales—que han de trabajarla, pero realización tan afanada ceñida a los días mismos con escrupulosa seguridad, es consecuencia que sólo ahora puede valorarse.

La infatigable tenacidad sólo a eso aspiraba, a realizarse, a cumplir su fin en el plazo señalado.

Cuando admiramos organismos similares extranjeros que han tardado años en constituirse y por círculos progresivos de trabajo, sin agotar el contenido de todos ni ampliarse definitivamente a los restantes, tenemos que maravillarnos de la ávida organización del nuevo Estado, unos meses nada más, una promesa flexible en conceder y rígida en establecerse.

El Subsidio Familiar se paga después de tres meses de preparación, en los que ha habido que manejar un millón y pico de expedientes de familias, más de ciento treinta y cuatro mil afiliaciones de empresas que se centuplican en operaciones liquidatorias, a su vez divididas en infinidad de secundarias.

Mencionamos sólo este aspecto matemático porque se resuelve ahora en el pago del Subsidio Familiar. Los restantes nos hablan de otros esfuerzos. Aquel tiene actualidad y un relieve espiritual que recogemos en la alegre sensación de los trabajadores cuando reciben el Subsidio Familiar.

Un hecho digno de encomio

La Corporación Municipal de Zaragoza comunica en oficio: Desde 1.º de Marzo en curso, la

Corporación ha dado comienzo al pago a sus empleados y obreros, del Subsidio Familiar.

Y en su deseo de colaborar en la medida de lo posible, en esta magnífica obra social, acordó el mejoramiento de los mismos, atendiendo especialmente al mayor número de hijos de los asegurados, con arreglo a la siguiente escala progresiva:

Con 2 beneficiarios al mes,	18 pts.
> 3 >	> 30 >
> 4 >	> 42 >
> 5 >	> 60 >
> 6 >	> 80 >
> 7 >	> 108 >
> 8 >	> 150 >

Los restantes en igual proporción. No precisa comentario. Aconseja imitación.

Subsidio Familiar en Brasil

Los distintos Estados vuelven los

ojos a las familias, abandonando los principios del Liberalismo que los habían alejado de ellas.

Fueron en principio los Estados totalitarios, y después la idea se extendió ampliamente. Antes adoptaron medidas las que sentían minada la Sociedad por la esterilidad de sus familias.

Hoy nos llega desde el Brasil una noticia sugestiva que transcribimos. «Un impuesto a los solteros para Subsidios a las familias numerosas».

RIO DE JANEIRO.—El Gobierno informe que dentro de pocos días se fijará un impuesto a los solteros entre los veinticinco y sesenta y cuatro años para, con lo que se recude, acordar subsidios a las familias numerosas.

El ejemplo cunde

También Portugal ha sentido la necesidad que ya en España ha comenzado a recibir remedio.

La Asamblea Nacional portuguesa ha acordado implantar el Subsidio Familiar para las familias numerosas.

Los Estados EL DIARIO DE AVILA

¿Quién será el nuevo presidente de la República francesa?

¿Quién sucederá a M. Albert Lebrun en su cargo de primer magistrado de la nación? Estas son las preguntas que se formulan en estos días los franceses y, con ellos, los observadores extranjeros, ya que la actividad del Jefe del Estado, aunque muy reducida en la Constitución, por huir de toda posibilidad de dictadura, no deja de tener influencia en la dirección de la política general y especialmente en los asuntos internacionales. Vamos a exponer sumariamente como se presenta la jornada electoral del próximo día 5.

Tóricamente, quienes parecen estar mejor caracterizados para ocupar el Eliseo son los tres presidentes: el del Consejo, el del Senado y el de la Cámara; en la práctica así ha ocurrido en la mayoría de los casos, como lo demuestran los datos expuestos en el cuadro que publicamos.

Mas en esta ocasión, dos de ellos han anunciado su propósito de abstenerse:

M. Daladier presidente del Consejo de ministros, cuya presencia al frente del Gabinete es imprescindible para la aplicación de los decretos-leyes, aparte de que su abandono de la jefatura del ministerio crea dificultades casi insalvables para la formación de un nuevo Gabinete, dada la actual constitución de la Cámara.

El presidente del Senado, M. Jeanneney, también ha anunciado su abstención, teniendo esta decisión importancia grande, ya que tradicionalmente se admite que el puesto que actualmente ocupa es la antecámara del Eliseo.

El tercer presidente, el de la Cámara de los diputados, actualmente es Herriot, de quien son conocidos ya hace tiempos sus deseos de llegar a presidente de la República. Pero

parece que éste también anuncia que no se presentará,

Así, pues, los candidatos hoy que buscar os fuera de estos tres puestos.

Al principio se rumoreaban otros dos nombres: el mariscal Pétain y el actual presidente de la República M. Albert Lebrun.

El primero ha sido casi inmediatamente eliminado por los calculistas, ya que se considera que tiene una suficiente tarea sobre sí: la de reanudar la cordialidad de relaciones entre España y Francia, tan turbadas a consecuencia de las debilidades del Gobierno francés a favor de los marxistas españoles.

Respecto a los rumores que corren sobre una posible reelección de M. Lebrun, se ha encargado de cortarlos el mismo interesado, declarando que no aspiraba a prolongar otros siete años su mandato.

Aparte de todos estos nombres se citan los de otros cinco personajes: Pietri, ex ministro de Marina; Roy, vicepresidente del Senado, a quien se supone protegido por Jeanneney; Godart, ex ministro; Queuille, actual ministro de Agricultura; y Bouisson, ex presidente de la Cámara.

De todos éstos, los que parecen ocupar los primeros puestos son Queuille y Bouisson, que se supone son los más gratos a la masa frente-popular de la Cámara al mismo tiempo que al Senado; sin embargo, el hecho de que se presenten simultáneamente, habrá de dividir los sufragios, con lo que se produciría cierta desorientación, que se temía fuese aprovechada por Herriot—secreto animador de las pretensiones de ambos—para presentarse en la segunda vuelta y lograr así la casi unanimidad de los sufragios.

Este peligro ha sido alzado, pues el antiguo alcalde de Lyon ha renunciado que no presentará su candidatura ni en la primera ni en la segunda vuelta; verdad es que esta decisión la ha tomado al ver que tanto Jeanneney como Daladier presionan al presidente Lebrun para que acepte el intento de reelegirlo, siendo muy significativo que el primero no haya hecho esta gestión a título personal sino como presidente del Senado y por encargo de las diversas fracciones políticas del mismo, a las que se

IMPERMEABILIZANTE "ELSAN"



De resultados inigualables para evitar filtraciones de agua en paredes o muros expuestos al embate del viento o de la lluvia, así como toda clase de humedades en sótanos y edificios en general

Pida folleto explicativo y referencias a

PRODUCTOS NACIONALES "ELSAN"

Avenida de Italia.—Teléfono 2103

SALAMANCA

Publicidad R. E. L.

EN MADRID

encontraréis débiles a vuestros familiares. Llevadles el reconstituyente

I A S O

CULTOS DE SEMANA SANTA

JUEVES SANTO

S. I. Catedral.—Oficios a las nueve. Lavatorio a las tres de la tarde, con sermón del Mandato por el M. I. Sr. Magistral. A continuación Tinieblas.

San Pedro.—Oficios a las ocho y media.

San Vicente.—Oficios a las ocho y media. Por la tarde, a las seis, procesión de la Pasión.

San Juan.—Oficios a las ocho y media.

Santiago.—Oficios a las ocho. Por la tarde, a las siete, Vía Crucis.

Santo Tomás.—Oficios a las ocho y Comunión general. Por la tarde, a las tres y media, Lavatorio.

La Santa.—Oficios a las nueve. Lavatorio a las tres. Tinieblas a las cinco y media.

San Antonio.—Oficios a las ocho y media. Por la tarde, a las cinco y media, Lavatorio de pies a doce niños de la Juventud Antoniana. A los seguidos Hora Santa.

Las Madres.—Oficios a las siete y media.

Santa Ana.—Oficios a las seis y media.

Gordillas.—Oficios a las nueve.

Oración.—Oficios a las siete.

Moré Rabí.—Oficios a las siete.

Encarnación.—Oficios a las siete.

Servas de María.—Oficios a las siete.

Adoratrices.—Oficios a las siete y media.

Magdarena.—Oficios a las siete.

Reparadoras.—Oficios a las siete. Por la noche Hora Santa, de ocho a nueve. Predica don Baldomero Jiménez.

VIERNES SANTO

Sermón de Pasión por el M. I. Sr. Penitenciario a las siete. Oficios a las nueve. Tinieblas a las tres.

Oficios a las ocho y media.

Oficios a las nueve.

Oficios a las ocho y media.

Oficios a las ocho. Por la tarde, a las siete, Vía Crucis.

Oficios a las ocho.

Oficios a las ocho.

Por la tarde, a las tres, Vía Crucis, Ejercicio de la Lanzada y sermón.

Oficios a las ocho. Por la tarde, a las cuatro, Sentencia de Pilatos, cantada según tradición; columbre franciscana y solemne Vía Crucis.

Oficios a las siete y media.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las siete.

Oficios a las cinco y media.

Oficios a las siete.

Oficios a las siete.

Oficios a las siete.

Oficios a las ocho y media.

Oficios a las siete.

Oficios a las ocho.

Ejercicio de las Siete Palabras a las doce y media. Predica el M. I. Sr. D. Teodoro García, canónigo de la S. I. C.

Santo Tomás.—Por la tarde, a las seis y media, procesión de Soledad y Santo Entierro.

SABADO SANTO

Oficios a las nueve.

Oficios a las ocho.

Oficios a las ocho y media.

Oficios a las ocho.

Vía Crucis a las siete y media. Oficios a las ocho.

Oficios a las siete.

Oficios a las siete y media.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las cinco y media.

Oficios a las siete.

Oficios a las siete.

Oficios a las cinco y media.

Oficios a las ocho.

Oficios a las seis y media.

Oficios a las siete.

San Nicolás.—Por la tarde, a las siete y media, rosario y salve.

Jueves Eucarísticos Comedor de Caridad

San Antonio.—Se celebran los cultos reglamentarios de la Archicofradía, con misa de Comunión a las ocho y media.

Por la tarde, a las cinco y media, solemne Hora Santa de Reparación que se aplicará para que reine siempre en nuestra España la paz de Cristo en el reino de Cristo.

La plática a cargo del R. P. Manuel Ortega, director de la Archicofradía.

¡Alma eucarística! ¡Jueves Santol! Aviste fervorosa, en el gran Jueves, con los Apóstoles congregados en el Cenáculo, en torno del dulcísimo Jesús, a la triunfal apoteosis del amor sobre la muerte... Es la hora del Don supremo... Jesús antes de subir al Calvario para redimir al mundo, instituye la Sagrada Eucaristía. Es todo un símbolo. ¿No se entrega a sus enemigos para sufrir los más duros tormentos y la más afrentosa de las muertes? pero... exceso del amor de Cristo... antes quiso entregarse a sus amigos para darles vida abundante. Sólo después de darse a sus amigos quiso entregarse a sus enemigos y en ambos casos fué el amor el que le llevó a tales excesos que pasan a los mismos ángeles del cielo.

San Juan ha notado de manera admirable la solemne preparación de la Eucaristía en este Jueves Santo por excelencia; en esta hora solemne e inerrable Jesús como oprimido de una divina emoción de eterna tristeza melancólica dulce y serena, dirige a sus amados en el Cenáculo palabras de consuelo indecible y les otorga el radioso postero haciéndoles recomendaciones bellísimas y promesas consoladoras... Y Él, en aquella noche de despedida y de dolores tomó en sus sagradas manos el pan y dando gracias lo repartió diciendo: «Tomad y comed este es mi Cuerpo»; aceptado en memoria mía.

Después acabado el divino festín toma el Cáliz y les dice: «Este es el Cáliz del Nuevo Testamento con mi Sangre». Siempre que de él bebiereis habedlo en mi memoria. ¡Don sublimel ¡Milagro inefable! ¡Jesucristo hace su testamento de amor sin igual... El se da a todos y para todos y esto para siempre. Dios es desde ahora el compañero de nuestras tristezas y ya no habita solamente entre los serafines en el cielo, sino que va, silencioso y cautivo de amor habita entre las misteriosas sombras del Tabernáculo...

El amor que nos tiene le trajo al mundo. Ese mismo amor le llevó hasta la Cruz y antes el amor desbordándose de su Divino Corazón le obliga a quedarse con nosotros y habita en el Sagrario hasta la consumación de los siglos y víctima del mismo amor se deja comer de nosotros. Bien ha podido decir San Juan; Dios es Caridad, es amor, sobre todo amor y si Dios es Amor ahí está nuestra esperanza. Pero ¡ah! que el amor no es amado el amor es menospreciado, ofendido, ultrajado, y es deber tuyo alma de los Jueves, consolar a Cristo, desagraviarle, reparar las ofensas que se le hacen... Manos a la obra, almas eucarísticas. Amemos, desagraviemos, reparemos y que Jesús Eucaristía

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana:

Don Justo Sánchez, presbítero.
Don Federico García Barroso, don Guillermo Nairs, don Buenaventura Bellido, don Ferrol Soler, doña Evarista Llienderozas, doña Pilar González Novo, doña Carolina Rodríguez Arrabal.

Donativos recibidos
Caja General de Ahorros, 1.000 pesetas; Excmo. señor gobernador civil, 435,25; doña Guillerma de Mendez, maestra de Duruelo, 10; División 72, del Cuartel General, 60; doña Magdalena Sánchez, 10; don Joaquín Abi, 5; señoritas de Garcimartín, 10; don Demetrio Gallego, 5; don Alfredo Ferrero, una caja de pescadilla; don Teodoro Galán, una cántara de vino en el día de su santo.

El secretario del Comedor de Caridad quiere hacer una propaganda periodística con los suscriptores al mismo, para excitar a que se levante su situación económica.

Tiene la atención de comenzar por mí, pidiéndome una sola cuartilla. «Cuesta poco» complacerle. Lo que siento es que «produzca poco» también. Menos que en aquella ocasión que unas cuartillas mías traducidas en una obra teatral conjuraron un déficit del Comedor con la cooperación de varios elementos. Con estos repondría la obra, pero no tengo tiempo material. Escribir unas líneas representa unos minutos y repito que «cuesta poco».

Ojalá les pasara así a los que tienen dinero y les «cuesta mucho» soltarlo ¡Aunque sepan que hay viejos indigentes y desvalidos a los que «cuesta mucho» alimentar en el Comedor de Caridad.

S. E. U.

Aviso importante

Todos aquellos camaradas del S. E. U. y de aquellos que no pertenezcan al S. E. U., que deseen tomar parte en las carreras ciclistas que ha organizado este Sindicato con motivo de las fiestas de fin de guerra, puede verificar su inscripción en las mismas en la Librería Católica, Generalísimo Franco de doce a una y media hasta el día 10.

En el citado establecimiento se les indicará las condiciones para poder participar en estas pruebas.

El jefe provincial.

legue, al fin, a triunfar por completo de nuestro corazón... Desde el gran Jueves Santo vive Jesús entre nosotros y nos bendice sin cesar. Allí en el Sagrario vive amando con ansias supremas de amor. No pueden, no deben las almas eucarísticas dejarle solo... Vayan a Él sin cesar nuestros pensamientos y los afectos todos de nuestro corazón. Sean como la guardia permanente de su Majestad adorabilísima...

M. O.

INDULGENCIAS EN SEMANA SANTA

Día 21 de marzo.—1931.—Plenaria a los que, confesados y comulgados, asistieren en cualquier Iglesia u Oratorio público, o en semipúblico, los que lo usaren legítimamente, al ejercicio íntegro de la Hora Santa y oraren a intención del Pape; de diez años a los que, con corazón contrito, pública o privadamente, hicieran tal ejercicio.

Día 20 de octubre.—1931.—Indulgencia plenaria tantas veces como se hiciera el íntegro ejercicio del Vía-Crucis; otra plenaria si, en el mismo día de efectuarse o dentro del mes si ya lo hubieren hecho diez veces, recibieren la Comunión; de diez años y otras tantas cuarentenas por cada estación, si una vez comenzado el Ejercicio, hubiere de interrumpirse por cualquier motivo razonable.

Día 16 de marzo.—1935.—Los fieles que en los días del miércoles al viernes Santo asistieren a los Oficios llamados de tinieblas y con lectura de Salmo y lecciones o con plenas meditaciones y oraciones sobre la Pasión del Señor siguieren, según la condición de cada cual, dichos Oficios, podrán ganar en uno cualquiera de los días indulgencia parcial de diez años, y si, con las debidas condiciones, asistieren y oraren en los tres días, lucrarán indulgencia plenaria.

Día 20 de mayo.—1935.—Los fieles que visitaren devotamente al Señor Sacramentado durante las horas del jueves y viernes Santo en que está expuesto en el Monumento, y allí rezaren cinco Padrenuestros, Avemarías y Gories, añadiendo otro según la mente del Pape, podrán ganar, cuantas veces así hicieren, indulgencia plenaria en cada uno de dichos días.

Día 12 de abril.—1938.—Se concede: 1) indulgencia plenaria el primer jueves o el primer sábado de cada mes, el Jueves Santo, el día de la fiesta de la Virgen Reina de los Apóstoles y de los Santos Apóstoles (se requiere la confesión y orar por la intención del Pape); 2) indulgencia parcial de siete años en los días en que se haga el piadoso ejercicio, y 3) parcial de trescientos días para la invocación: «Jesu, Salvator mundi, sanctifica sacerdotes et levitas tuos» con el corazón contrito, a cuantos hagan el piadoso ejercicio que llaman Día Sacerdotal.

atribuye importancia decisiva en el momento de las votaciones.

También han anunciado su abstenición aunque condicionalmente a la presentación de M. Lebrun, Pietri y Queuille, así como es probable que lo hagan Godart y Roy.

El presidente Lebrun no ha contestado hasta el momento, ignorándose si aceptará la proposición de Dillard y Jeanneney. Si así lo hace,

los políticos profesionales habrán evitado—con su casi segura reelección—tras un duelo Lebrun Bouisón, que el cargo pueda quedar a merced de cualquier «outsider» que por sorpresa pudiera alzarse, como ya varias veces ha ocurrido.

Visto por la censura

Dr. C. Fernández Ruiz

Profesor del Hospital de San José y Santa Adela de Madrid

Especialista en partos, enfermedades de la mujer. Cirujía.

Consulta de doce a una. Avenida Portugal, 9. (Sanatorio). Teléfono 211

Fincas rústicas y urbanas

Agencia Oficial

ARTURO LANZACO

COMPRA-VENTA Y OTRAS OPERACIONES SOBRE FINCAS

Apartado, 13.—Teléfono 1263

Generalísimo Franco, 29, 2.º, derecha.—Salamanca

Del Gobierno Civil

Auxilio a poblaciones liberadas

Lista de donantes

Suma anterior, 63 813 35 ptas.

Don José Sánchez Monje, 500; don Miguel Barz, 10; un amante de la Patria, 100; Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, 2000; don Antonio Cadenas, 300; don Victor Rodríguez, 5; doña Indefensa Martín, 5; don Adolfo Medina López, 250; don Manuel Alonso Galindo, 25; don Zolito López, 30; L. S. D., 700; don Teodoro González-Capitán, 25; doña Miria López de Fernández, 10; Peluquería Nivas, 5; don Rina Nivas, 5; dependencia del Café de la Amistad, 70; don Aquilino Jiménez, 25; Excelentísimo Ayuntamiento de Avila, 2000; don Cipriano Mesón Banco, 25; hijo de Eusebio Pérez, 100; don Jesús Jiménez Hernández, 100; Diputación Provincial, 3000; don Adrián Velasco Martín, 25; don Rogelio Jiménez, 15; un matrimonio abulense, 500.

Suma total, 73 668'35 ptas.

Delegación de Hacienda de Avila

DEUDA PUBLICA

Por orden de la Jefatura del Servicio Nacional de Deuda Pública y Cuentas Pivotes se empiezan hasta el día 10 del actual la admisión de facturas de cupones de la Deuda Pública de vencimiento del 1º de Abril de 1939.

El delegado de Hacienda, V. Isasia.

Ecos de Sociedad

Viajeros

Después de pasar grandes privaciones y persecuciones en la zona roja han llegado a esta ciudad el fiscal del Tribunal Supremo, don Enrique de Leyva, padre del fiscal de la Audiencia provincial de Avila, de mismo nombre, el ingeniero don Adolfo Dada y don Eusebio Paratizne, hijo de nuestro buen amigo el farmacéutico don Jass.

Sean bienvenidos a nuestra ciudad los buenos amigos, y les deseamos que la estancia entre nosotros les sirva de lenitivo a los muchos sufrimientos padecidos en la zona roja.

Necrológica

En Madrid y víctima de las privaciones sufridas bajo el dominio rojo ha fallecido el culto y prestigioso académico de número de la Real de la Historia, don Abelardo Merino.

Las dotes singulares para el estudio que tenía el fallecido le llevaron a profundizar en la difícil ciencia de la paleografía en la que llegó a ser una autoridad.

Debido a sus acabados estudios sobre Avila, a la muerte del excelentísimo señor Marqués de Foronda fué nombrado cronista de la ciudad cargo que desempeñó con gran competencia.

Su muerte en esta población ha sido muy sentida pues el señor Merino gozaba de manifiestos aprecio en Avila.

A toda su distinguida familia y de un modo especial a su hermano político don Agustín de Vega les hacemos presente nuestro sentimiento, al propio tiempo que pedimos a Dios por el alma del fallecido señor (que en paz descanse).

Premio extraordinario

En el concurso literario celebrado recientemente en Salamanca lo ha

Por la victoriosa terminación de la guerra

El Excmo. Ayuntamiento de Avila, deseando proporcionar unos días de alegría al pueblo hasta ahora angustiado por los dolores de la guerra que felizmente ha terminado, y exteriorizar los sentimientos piadosos abulenses en actos religiosos, expresión de gratitud al Dios de los Ejércitos por la visible protección que el cielo ha otorgado a nuestras armas gloriosas hasta el triunfo total sobre los enemigos de España, ha organizado con la cooperación entusiasta de los organismos oficiales de la ciudad, una novena de plegarias de agradecimiento ante la Santísima Virgen de Sonsoles en la S. A. I. Catedral y una Semana de festejos populares conforme al siguiente programa:

CULTOS RELIGIOSOS

Día 8 (Sábado de Gloria)

A las dos y media en punto de la tarde, salida de la Plaza de la Constitución en peregrinación para el Santuario de Sonsoles, donde se cantara a la llegada la salve popular, y acto seguido regreso en procesion con la Santísima Virgen.

En el Arco del Rastro, saldrá a recibir la veneranda imagen de Santa Teresa de Jesús, así como las autoridades todas de la Capital, ilustre Cabildo Catedral con el Venerable Prelado y Clero Parroquial; continuando la procesion a la Catedral. La Imagen de la Santa permanecerá durante el novenario en el referido Templo.

Día 9 (primer día de novena)

A las nueve y media, solemne Misa de Pontifical, con sermón a cargo del M. I. Sr. Magistral Bendición Papal y Tedeum en acción de gracias.

Por la tarde, a las seis, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rezo del Santo Rosario, sermón, ejercicio de la novena, cánticos a la Virgen, solemne reserva y salve.

Todos los días a las diez, misa cantada en el altar de la Santísima Virgen, y por la tarde, a las seis, la novena, dedicada por las entidades que se indican.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

Solicitado por el Excmo. Ayuntamiento el traslado de la Santísima Virgen a la Catedral para celebrar solemne novenario en acción de gracias por la terminación de nuestra gloriosa cruzada, y en la imposibilidad de avisar individualmente a los hermanos de este Patronato, se les cita para que el próximo sábado salgan a recibirla a la calle de la Toladana, donde llegará aproximadamente a las seis de la tarde, pudiendo recoger allí las velas para acompañar en la procesion.

El presidente.

Fiestas

Con motivo de la festividad de estos días mañana y pasado no se publicará EL DIARIO DE AVILA.

El sábado por la tarde se ha extrañado un bolso de señora conteniendo cartas y documentos, se gratificará a quien la devuelva en Zorraquín, número 2, 1.º.

sido otorgado el premio extraordinario a la afortunada estudiante abulense señorita Elena Gómez. Enhorabuena.

Día 9. Por la mañana, El Excelentísimo Cabildo Catedral. Por la tarde, la Excmo. Diputación Provincial, predicando el R. P. José Vicente Barbero, (Dominico).

Día 10. Por la mañana, el Clero parroquial. Por la tarde, la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, predicando el R. P. Prior de los Carmelitas Descalzos.

Día 11. Por la mañana la Comunidad de Padres Dominicos, por la tarde, los Gremios de la Industria y Comercio, predicando D. Robustiano Pérez Arroyo, Parroco de San Pedro.

Día 12. Por la mañana el Real e Ilustre Patronato de Santa Teresa de Jesús y Comunidad de Padres Carmelitas. Por la tarde, Delegación Patronal y Mercantil de Avila y su provincia, el sermón a cargo de D. Angel Esteban Matilla, Beneditado.

Día 13. Por la mañana, la Comunidad de Padres Franciscanos. Por la tarde, Falange Española Tradicionalista y de las JONS, predicando el M. I. Sr. D. Teodoro García Robledo, Canonigo.

Día 14. Por la mañana, el Gremio de Labradores de San Isidro. Por la tarde, las distintas organizaciones de Accion Catolica, predicando el M. I. Sr. don Eduardo Martínez, Canonigo Lectoral.

Día 15. Por la mañana, los PP. Paulines. Por la tarde, la Sociedad de Seguros Mutuos de incendios de Avila, el sermón a cargo del R. P. Victoriano Rodríguez, Franciscano.

Día 16. Mañana y tarde, el excelentísimo Ayuntamiento en nombre de la Ciudad, siendo el sermón a cargo del M. I. Sr. D. Castor Robledo, Magistral.

Día 17. Mañana y tarde, el Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles, Predicando el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis Dr. Moro Briz.

El regreso de la imagen a su Ermita será el domingo, día 23, saliendo como de costumbre por la puerta Norte, calle de San Segundo, al final de la cual se cantará la salve, despidiéndola en este sitio el Cabildo y autoridades; continuando la procesion por la Cuesta de Gracia, haciendo estación en los conventos de la Concepcion y Santa María de Gracia.

A su llegada a la Ermita se hará una súplica a la Santísima Virgen.

Los días comprendidos desde la terminación de la novena hasta el regreso

de la imagen a su Ermita se rezará el Santo rosario a las seis de la tarde.

FESTEJOS POPULARES

Sábado día 8.

A las 12.—Repique general de campanas. Se ruega que los vecinos enganchen los balcones. Recorrerán las calles los Gigantes y Cabezudos.

A las 12.—Concierto por la Banda. A las 14'30.—Salida de la Plaza del Mercado Chico en peregrinación para Sonsoles.

Domingo día 9.

Diana. A las 9'30.—Misa Pontifical y solemne Tedeum.

Comidas extraordinarias en centros benéficos.

A las 16.—Partido de Foot-Ball en la explanada del «Radio».

A las 20.—Concierto por la Banda.

Lunes día 10.

Diana. A las 8,30.—Misa de Comunión que oficiara el Excmo. Sr. Obispo en la Iglesia de La Santa.

A las 11.—Cucañas en la Plaza de Santa Teresa.

A las 16.—Carreras de cintas.

A las 20.—Cinematógrafo público.

Martes día 11.

A las 11.—Carreras de velocidad.

A las 16.—Bailes regionales con premios en metálico.

A las 20.—Cinematógrafo público. (Mutualidad Industrial y Mercantil de Avila).

Miércoles día 12.

A las 11.—Cucañas.

A las 16.—Festival humorístico en la Plaza de Santa Teresa.

A las 20.—Concierto.

Jueves día 13.

A las 12.—Concierto.

Tiro de Pichón, de 3 a 5 y 1/2 de la tarde, en el lugar que se indicará. (Cámara de la Propiedad Urbana).

Viernes día 14.

A las 11.—Visita a los heridos de los Hospitales.

A las 7 y 1/2.—Acto cultural y fol-

klórico en el Teatro Principal. (Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.)

Sábado día 15.

A las 12.—Concierto. Tiro de Pichón, de 3 a 5 y 1/2 de la tarde, en el lugar que se indicará. (Cámara de la Propiedad Urbana).

Domingo día 16.

Diana. A las 10.—Función religiosa en la S. I. Catedral, que el Excmo. Ayuntamiento dedica a la Santísima Virgen de Sonsoles.

A continuación solemne procesion efectuándose el tradicional juego de la Bandera en la Plaza del Mercado Chico.

Al terminar la procesion, recepcion en honor de los Caballeros Muñados de la provincia como homenaje al Ejército, con asistencia de las Autoridades Militares, Civiles y Alcaldes de la provincia, organizado por la Excelentísima Diputación Provincial. Se celebrará en el Salon de Actos del Ayuntamiento.

Por la tarde, a las 4, concierto por la Coral Vainoletana, con acompañamiento de la Banda de la Guardia Civil (si posteriores dificultades no impiden la intervención de dicha Banda).

Por la noche, a las 22'30, función de gala en el Teatro Principal por la Coral Vainoletana, en la que se representarán brillantes cuadros escénicos y se interpretarán escogidas obras musicales. (Cámara de la Propiedad Urbana).

Lunes día 17.

A las 20.—Cabalgata histórica organizada por la Cámara de Comercio e Industria de la Provincia.

Martes día 18.

DÍA DEDICADO COMO HOMENAJE A LOS CAIDOS. Colocando lazos de luto en las colgaduras.

A las 10.—Solemne funeral en la Santa Iglesia Catedral y a continuación ofrenda ante la inscripción de José Antonio Primo de Rivera.

A las 16.—Solemne responso en el Cementerio Catolico ante las tumbas de los Combatientes.

NOTAS.—1.º El Excmo. Ayuntamiento condona totalmente los arbitrios sobre bailes y otras distracciones que quisieran organizar los vecinos en la via pública.

2.º Durante los días de festejos la Empresa del Teatro Principal organizará una función en obsequio de los Asilados del Hospicio, Casa de Misericordia, niños de Auxilio Social, Madres lactantes y heridos militares.

3.º La Empresa del Gran Cinema obsequiará a los niños de la Inclusa con una función de Cinematógrafo en sus locales de Valespin, 8.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Organizaciones Juveniles de Madrid

Representación en Avila

Se ordena a todos los camaradas pertenecientes a esta Representación, se presenten uniformados en la puerta de la Santa a las nueve menos cuarto de mañana para asistir a la misa de Comunión en el mismo templo. La falta será sancionada.

El representante de la O. J. de Madrid en Avila, Luis Muñoz.

Información municipal

El Ilustre General Serrador, tan estimado en nuestra ciudad por haber desempeñado el cargo de Gobernador Militar de la plaza, ha remitido al Ayuntamiento el siguiente telegrama:

«Al trasladar mi puesto de mando provisionalmente a Colmenar Viejo, súpeme despedirme con todo cariño autoridades esa plaza y noble pueblo de Avila y ofrecerme incondicionalmente».

General Serrador.

El Ayuntamiento ha contestado con otro muy afectuoso al herolco militar.

GARCIA MORATO

Murió sencillamente sin derroche de gestos el prodigador de gestos.

En acrobacia estética —como en juego olimpico— encontraste la ética precisa de la bella muerte.

No fué el cuerno añado del negro toro del peligro sino el puro goce

de un rubricar la paz en piñeta de sonrisas, el que abrió tus alas interiores y quebró las del pájaro siniestro.

Sobre la «ciudad deseada» y redimida ya los roncros motores gemirán sin ira por tributo tan subido.

Ramos de laurel desde los cielos harán segura tu inmortalidad. Nosotros [y] en llanto desmelenado genuino al alma, oraremos:

Señor, vénganos la muerte como a él, con la sonrisa en flor.

S. Moro.

Avila. En la primavera recién estrenada de la paz. Año de la Victoria

Detenido

En Arenas ha sido detenido un significado marxista de aquella localidad.

Se cruzan telegramas entre Franco y Monseñor Tisso

BURGOS.—Con motivo del victorioso término de la guerra, se han cruzado afectuosos telegramas entre el presidente del Gobierno y Jefe del Estado de Eslovquia, Dr. Tisso, y el Jefe del Estado español, S. E. el Generalísimo Franco.

Nuevos Estados reconocen al Gobierno de España

BURGOS.—Los Gobiernos de los Estados Unidos de la América del Norte y de la República de Costa Rica, han reconocido de «jure» al Gobierno del Generalísimo Franco.

OTTAWA.—Se comunica oficialmente que el Canadá ha reconocido al Gobierno del General Franco.

Las procesiones de Semana Santa

Los presidentes de los Patronatos de la Santa Vera Cruz y de Angustias y Santo Sepulcro, han tenido la amabilidad de invitarnos a las procesiones del Jueves y Viernes Santo que saldrán respectivamente de las iglesias del Humilladero y de Santo Tomé los citados días; la primera a las seis y la segunda a las seis y media.